



HEROÍNA. En 1932, la aviadora Amelia Earhart cruzó sola el Atlántico.

Viajeras

«Viajeras intrépidas y aventureras»

De: Cristina Moratón. Editorial Plaza & Janés, 237 páginas. Disponible en Feria Chilena del Libro por 8.040 pesos.



Ida Pfeiffer dio dos veces la vuelta al mundo y se enfrentó a los temidos cazadores de cabezas de Borneo. Isabella Bird, la primera mujer aceptada por la Real Sociedad Geográfica de Londres, dio tres veces la vuelta a la Tierra. Alexandra David-Néel fue la primera occidental que entró en la ciudad prohibida de Lhasa. Y ninguna reconoció al final de sus días que hubiera hecho algo especial. Sólo habían "visto un poco más que los demás", como dijo lady Anne Blunt a su regreso de la Península Arábiga.

La historiografía cuenta que ha habido por lo menos unas cuatrocientas mujeres viajeras a lo largo de la historia. ¿La primera? Una gallega llamada Egeria que en el siglo 4, cuando se demumbaba el Imperio Romano, abandonó su abadía para recorrer los ambientes bíblicos de Constantinopla, Mesopotamia, Jerusalén, el Sinaí y Egipto. ¿La más reciente? La comandante Eileen Collins, una estadounidense de 42 años que en 1999 se convirtió en la primera mujer en pilotar un vuelo transbordador de la NASA.

Ninguna, sin embargo, sintió ese afán de sacar pecho,

Viajeras intrépidas [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Viajeras intrépidas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa